



朝日鉄道

檜原 ⇄ 幹子

平成30年 6月15日

第 15 号

↓バックナンバーはこちらから↓
<http://www.city.murakami.lg.jp/site/sarusawa/kyouryokutaihosoi.html>

**ジメジメしてきましたね！
細井幹子（ほそいもとこ）
です**

北陸地方はもう梅雨入りしたようで、肌寒くジメジメした日が続いています。早く爽やかな夏が来て欲しいです。
工場の私の机の向きを少し変えました。仕事中に見える景色が変わり、益々やる気が出て来ました！

敬老会の余興の司会をさせていただきますました

6月3日に行われた猿沢地区敬老会にて、お恥ずかししながら余興の司会をさせていただきました。ご指名いただいた時はびっくりしましたが、お手伝いさせていただきますので、少しでも皆様に地域おこし協力隊の活動を知っていただければと思います。快諾いたしました。私自身も楽しい時間を過ごさせていただきました。

ありがとうございました。



工房にお蚕様がやってきた！

今年も工房に小さい小さいお蚕様がやってきました。
日に日に大きくなるその姿に驚きながらお世話をしています。
今年度は、猿沢小学校、朝日みどり小学校、小川小学校、塩野町小学校の4校で3年生の児童が飼育を行います。最初は怖がっていた児童も飼育している間に段々と愛着が湧いてくるという話を聞き、嬉しくなりました。
お蚕様が黙々と桑を食べる姿は、時間を忘れて見入ってしまいますよね♪



**まゆの花アーティスト講座
オープンします**

4月発行の朝日鉄道13号で、まゆの花の新しい作り手を増やす為の講座を行いたいと書きました。講座の内容など1カ月以上の熟考の末、遂に今月から生徒さん募集となりました。講座名を「まゆの花アーティスト講座」とし、重いイメージのある「後継者」という言葉を無くしました。基礎から応用まで、様々な技法を学ぶ事ができます。
受講は、一部講座を除き、申込日から2年間の間に好きな時間に受講できます。
お気軽に工房までお問い合わせください♪

次号もお楽しみに！

(文・写真・編集 細井幹子)

